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Zuversicht und Gelassenheit in JHVH Elohim auch in stürmischen Zeiten entsteht nicht durch 

Aktivismus und stürmische Gebeten. Sie entsteht vielmehr in den stillen und tiefe Kammern unseres 

Herzens. Dort wo die sanfte und ruhige Stimme Y´shua mit uns kommuniziert. 

 

Glaube bedeutet JHWHs Sicht der Dinge fortwährend über meine Sicht und Realität zu stellen. Diesen 

Einklang mit dem himmlischen Vater kann ich dann immer tiefer erleben, wenn die Wunden meines 

Herzen mehr und mehr geheilt werden. 

 

Offenbarung durch ABA und Y`shua bewahrt uns vor Irrwegen und ruft zur Umkehr. Es geschieht, 

wenn wir in unserem Herzen empfänglich sind für seine Offenbarungen, die oft dem Mainstream 

entgegenstehen. Die Entscheidung „Seine“ Offenbarung zu empfangen, fängt oft damit an die 

Mauern um unser Herz einzureißen und bittere Wurzeln auszureißen.  

 

Es gibt manchmal Zeitpunkte, wo man Gelegenheit hat wichtige Entscheidungen zu treffen, die aber 

in so einem Moment als solche gar nicht wahrgenommen zu werden. Im Geist der Weisheit und 

Unterscheidung (Jes.11) zu leben, sind die Voraussetzungen solche wichtigen Zeitpunkte nicht zu 

verpassen. Manche solche Gelegenheiten kommen nie wieder, und können später zu sehr 

schmerzlichen Erfahrungen führen.  

 

Manchmal geraten wir in ausweglose Situation und brauchen ein Wunder. Zugleich spüren wir tief im 

Herzen Zweifel + Misstrauen, obwohl unser Verstand glauben möchte. Wenn wir dann bereit sind 

zuzugeben, dass unser Herz nicht glauben kann, öffnet sich einen Weg für unseren himmlischen 

Vater uns an der Stelle im Herzen Heilung zu schenken und unser Vertrauen nimmt zu durch sein 

Eingreifen Schritt für Schritt. Er kommt nie zu spät!   

 

Es gibt Situationen in unserem Leben, die etwas Endgültiges haben. Etwas, das man nicht mehr 

abändern kann und auch Trauer in uns auslöst und im Innersten berührt. Es sind Gelegenheiten, tief 

in unser Herz zu hören und zu fühlen, was uns oft bei den vielen Beschäftigungen des Lebens 

entgeht. Auch wenn es manchmal über Schmerz kommt, ist es die Ebene auf der unserer 

himmlischer Vater mit uns in die Tiefe kommuniziert und uns zuhört. 

 

 

 


